せいしょうねん けんぜんいくせいじょうほう 青少年の健全育成情報

= 夏休み号 =

いちき串木野市教育委員会 社会教育課

いちきくしきのっ子

〒899-2192 いちき串木野市湊町1丁目1番地 電話0996-2<mark>1-5</mark>128



## 「青少年育成の日」活動推進キャラバンの様子

6月18日の青少年育成の日を中心として、市内11の地区の合同子ども会活動が行われました。 キャラバン隊として、教育委員・小中学校の校長・教頭・青少年育成補導員・教育委員会が巡回し、 各子ども会活動の様子を見学しました。



冠岳地区 6.5 (芋苗植え)



大原地区 6.19 (ニュースポーツ)



中央地区 7.10 (七夕飾り作成・設置)



本浦地区 6.18 (七夕飾り・メダル作り)



照島地区 6.18 (レクリエーション)



旭地区 6.18 (灯篭画描き)



羽島地区 6.18 (七夕飾り作成・贈呈)



川北地区 6.18 (遺跡・史跡学習)



湊地区 6.26 (バルーンアート)



**湊町地区** 6.18 (七夕飾り製作・かるた)



川上地区 6.18 (ジャンケンゲーム・ドッヂビー)



出発式 6.18 (市来庁舎)

## 「子どもは大人の鏡」

子どもは、批判されて育つと 人を責めることを学ぶ

子どもは、憎しみの中で育つと 人と争うことを学ぶ

子どもは、恐怖の中で育つと オドオドした小心者になる

子どもは、憐れみを受けて育つと 自分を可哀想だと思うようになる

子どもは、馬鹿にされて育つと 自分を表現できなくなる

子どもは、嫉妬の中で育つと 人をねたむようになる

子どもは、ひけめを感じながら育つと 罪悪感を持つようになる

子どもは、辛抱強さを見て育つと 耐えることを学ぶ

子どもは、正直さと公平さを見て育つと 真実と正義を学ぶ

子どもは、励まされて育つと 自信を持つようになる

子どもは、ほめられて育つと 人に感謝するようになる

子どもは、存在を認められて育つと 自分が好きになる

子どもは、努力を認められて育つと 目標を持つようになる

子どもは、皆で分け合うのを見て育つと 人に分け与えるようになる

子どもは、静かな落ち着いた中で育つと 平和な心を持つようになる

子どもは、安心感を与えられて育つと 自分や人を信じるようになる

子どもは、親しみに満ちた雰囲気の中で育つと 生きることは楽しいことだと知る

子どもは、まわりから受け入れられて育つと 世界中が愛であふれていることを知る

あなたの子どもはどんな環境で育っていますか?

アメリカ・LA出身のドロシー・ロー・ノルト博士という人が書いた詩です。

彼女は 40 年以上に渡って「家族について」の親子関係の研究を、 2005 年に亡くなるまで続けていました。

子どもは本来的に成長する力を持っています。そして、その力を遺憾なく発揮するのには、「こうでなくてはいけない」という大人の考えた枠に無理に追い込もうとせず、自由な発想でことに当たるチャンスを数多く作ってあげることが大切です。

夏休みも10日余りとなりましたが、お子様との触れあいの中で「無理」と頭で考えるより、 先ずは、どんどん色々なことに挑戦・体験できる機会を作って、子どもの可能性を見守ること がでしたらいいですね。

"今在ることを幸せに感じる子"が、きっと育つと思います

(前号のクイズの答え)